



# 山中魂

～正義 勇気 土根性～

新潟市立山の下中学校たより

令和6年9月24日発行

第16号 校長 武藤 雅雄

## 新人大会壮行会 9月18日（水）

明日、明後日と行われる新人大会に向けて、選手壮行会が行われました。選手は、吹奏楽部の力強い演奏に合わせて入退場しました。校長先生からは、「感謝の心・笑顔と元気・プレーも演技もマナーもNO1を目指すこと」について話がありました。選手の大会での健闘を祈ります。各部の抱負を紹介します。



### 男子バレーボール部 皆川

新人戦に向けて、全員が協力して練習してきました。今年からクラブチームとなり、他校選手ともコミュニケーションをとりながら活動してきました。初めての大会ですが、最後まであきらめることなく、ベストを尽くしてきます。応援してくれる方々の思いを胸にがんばってきます。

### 女子バレーボール部 今井

山の下中学校女子バレー伝統の「攻める・あきらめない・やり切る」を胸に、今まで練習してきた成果をプレーに出し切れるよう、がんばります。応援よろしくお願いします。

### サッカー部 川崎

今回は下山中学校との合同チームで出場します。平日は各校で練習し、休日は一緒に練習をしてきました。「勝つ」ということをテーマにチームを作ったので、合同チームでも楽しく、そして試合に勝って、皆さんによい報告ができるよう、最後まで全力でがんばってきます。応援よろしくお願いします。

### 野球部 鈴木

僕たちは大形中学校との合同チームで出場します。初めて会った人たちだから、最初の練習ではチームワークがうまくいかず、ミスをするのが何度かありました。しかし、一緒に練習をしていくうちにチームワークもよくなっていき、ミスの回数も減りました。これらは練習などの計画を立ててくださった村山先生、何度も送迎してくださった保護者の皆様のおかげです。その感謝の気持ちを忘れずに、全力でプレーしてきます。

## 男子ソフトテニス部 野上

全員が大会に向けて練習をがんばってきました。全員がベストを尽くし、よい結果を出せるようにがんばります。そして、自分たちの改善点を見つけて、改善するための練習を取り入れ、次の市内大会で少しでもよい結果を出せるようにがんばります。

## 女子ソフトテニス部 山谷

女子ソフトテニス部は、部員全員が個性豊かで、とても元気です。初めての大会でみんな緊張しています。しかし、持ち前の元気を生かし、山中のアンパンマンとして最後まで戦ってきます。応援よろしくお願いします。

## 卓球部 池田

新人戦で大会メンバー全員が日々の練習を糧（かて）にして、ベストを尽くせるようにがんばりたいです。そして、今回の大会で自分たちの欠点を直し、納得のいく結果を出したいと思います。応援よろしくお願いします。

## 陸上競技部 嶋田

初めて副部長になって、部員をまとめる大変さを知りました。陸上はリレー以外、個人競技なので、個人個人がよい結果を残そうとがんばっています。個人競技だけど、みんなが同じ目標に向かって練習することはとてもよいことだと思います。新人戦までケガをしないように練習し、目標である「賞状一人一枚」を達成したいです。ビッグスワンで走れることに感謝し、新人戦ではマナーも競技もナンバー1を目指して全力で楽しみます。



各種大会結果

市内中学校男子ソフトテニス1・2年生新人戦

第2位 松本

・松本